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울9 ( ) 3第 回 特別 議 定期 水資源管理委員 議 第 號

울特別 議 事務局

1991 12 14 ( ) 1日時 年 月 日 土 午後 時

場所 水資源管理委員

議事日程

1. 1992 ( )年度豫算案審査 水資源管理委員 所管

審査 案件

1. 1992 ( ) ... 1年度豫算案審査 水資源管理委員 所管 面

(13 02 )時 分 開議

하겠습니다 정돈하여; .委員長 沈相一 開議 宣 議席○

주시 랍니다 었 므. 9 3成員 第 回 定期 第 次 水

하겠습니다.資源管理委員 開議

( 3 )議事棒 打

1. 1992 ( )年度豫算案審査 水資源管理委員 所管

다 순 가 겠습니다; .委員長 沈相一 案件上程○

1 1992議事日程 第 項 年度 水資源管理委員 所管 豫算案

하겠습니다.上程

( 3 )議事棒 打

다 우리 에 여러2豫算案 審査結果 第 次 委員 議

님들 해 주신 우리委員 諒解 兩 幹事 委員 代表

가지고 얘 가 습니다만 어제, 12 13性 月 日字

다 여 하는 것 에 우全委員 議 諒解

리 해 에 한水資源 常任委員 全員 參席 審査 結果
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리에 고 했습니다 님들 어제.豫算案 上程 委員

여 늘 거쳐 지 한· 1午前 午後 時 討論 協議

거쳐 한上水道事業本部 下本局豫算 豫算案 調整

내역과 같 하 니 말씀해計數調整 再調整部分

주시 랍니다 없습니. ?

습니다 하는( )委員「 」

말씀해 주; , .委員長 沈相一○

그 동안 하느라고 여러;金亨根 委員 豫算審議 先輩委員○

님들 고에 저 한 한 같 했 에도委員

하고 감사 드리는 니다.

가지 우 말씀 드리겠습니다 우리가.根本的 問題

라고 그랬 는 나라 살림 는 살림 맡아豫算

그것 하는 것 니다 개 호주 니 우리 각. ,處理

호주 니라 보다는 國民 豫算 國民 稅金

나 돈 하고 하는 것 니다 그랬.豫算 編成 執行

하고 싶 것 특히 에根本的 指摘 上水道事業本部

하게 돼 다라고 생각하는 것 니다.豫算 過多 策定

제가 그 동안 는 에 누차 지적했듯委員 監査 豫算審議

가 보다 상40%上水道事業本部 豫算 增額

고 특히 그 에는 거 가 운 가, 50% 額數 起債

루어져 습니다 그런 가운 낸 도. 民 稅金

아껴 한 하여야 할진 게 한事業 巨大

가 것에는 히 다라고額數 增額 問題點 本委員

했었고 거 에 라 저회 에 는 한,指摘 委員 不要不急

하 다 미루는 것 좋겠다라는豫算 可能 年度 事業

했었습니다.意見 提示

늘 우리가 했지만 그래도 삼고 하는 것調整 問題
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애 에 에 했 과 우리上水道事業本部 要求 總 要求額

살펴보았 히 다는 사調整額 調整額 增加

실 니다 것 든 들 그 동안에 생각해 고. ,委員

그 동안에 해 것과 는 가 지 않았나主張 相反 結果

하는 생각 니다 그래 적어도 과 는. 要求額 調整額 增加

지 말아야겠다라는 것 니다.本委員 主張

가지 살펴본다 , 120具體的 總 額數 總 要求額

원 원 시켰습니다180 .調整額 變更 上水道

그리고 우리 맑게 해,事業 重要性 水資源委員

야 다라는 그런 제에 어 는 것 어 당增額

연한지도 니다 그 지만 그것 저희가 그 동안 해. 主張

에 한 는 는 고, ,豫算 膨脹豫算 監視 槪念

게 했 우리가 과연 들한 가 낸民 民 稅

했다 도 고,金 節約 民 稅金 負擔 努

했다라는 말 수 라고 한 져보고 싶力 質問

습니다 그런 에 복해 얘 하지만. 意味 上水道事業本部

과 한 시켜야 다라고 생각要求額 調整額 一致

하는 니다.

에 해 가지 말씀 드리겠습니다 지.下水局所管 豫算

말씀드 듯 과 에 나要求額 調整額 上水道本部

마찬가지 에 도 가 습니다 에 큰.下水局 差異 調整額 增

었습니다 것 해야 다고 생각 합니다. .額 調整

그 다 에 한 가지는 어제 지 많 들 거委員 議論

쳐 여러 가지 늘 갑 다시 해 가지고議

폭 습니다 어저께 해 가지고.變更 議 終決定

아니었다는 것 도 합니다 그 지만.本委員 認定 大體

어제 에 마 리가 고 늘 약간的 非公式 議
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만 어야 했 에도 하고 늘調整 大幅的 修正

었다라는 것 저희 가水資源委員 朝令暮改式 行政

하고 는 것 아닌가 하고 지적합니다 사.決定 本委員

실 어제 지 저 비 해 든 님들 진짜先輩委員 熱意

가지고 가지고 해 것 알고 습니다 그 지, .所信

만 늘 복 여태 지 해 가 그리,決定 熱意

고 여태 지 해 그러한 다 거 어지지所信

않 하는 한 가지고 는 니다.深刻 憂慮 本委員

가지 하겠습니다 히.具體的 指摘 小型船舶 船

에 해 는 지 당 에 없는 아着場 設置 事業

니냐 좀 해 에 하도 하 라는, 必要性 檢討 此後 施行

어제 들 했습니다 그10 .餘 名 委員 意見一致

에는 늘 안하신 들도 습니다 그런 갑.參席

원 라는 가 다시 었습니다10 8,000 .萬 額數 增額

그 다 에 한강수상경 보트 비 하여運營 民間人 補

에 한 하다라는 든 들助 費用 過多 委員 意見 一

보았었습니다 그래 그것 하 에는.致 完全 削減 時機尙

고 여러 가지 거쳐야 다라는 같早 議論 意見

하 적어도 에 해 는 안 다라고昨年度 豫算 增額

어제 보았었습니다 그 는 원 니다. 3 2,400 .結論 額數 萬

그런 늘 갑 원 었습니다 한강1 5,000 .萬

리에 어 가 원 는31 7,300需用費 手數料 萬 計上

것도 살펴본 결과 하다라고 해 원4,000內容 過多 萬

가 루어졌 것 니다 한강 리.合議 特別辦公

에 수상 드에 한 원 에3,000費 行事支援 萬

원 하고 원만 해도 겠다라는1,000 2,000萬 削減 萬 支援

들 보았 것 니다 런 것들.委員 意見 一致
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늘 어찌 지 전 었습니다 가지.削減 具

하 다시 한 하體的 事例 指摘 强調 全體 要求

원래 에 우리가 하는 에 그,額 編成 豫算 調整 過程

것 지는 못할 망정 히 었다라는削減 增額

해 다시 한 해 야 겠다고 생각하고 특히,檢討

저희가 하 생각했 것 수 시 프 에增額 建設

한 든 들事業 事業 委員 意見一致 工

해야 다라고 생각 했 그리고 그 게,期短縮 意見一

보았 니다 그 지만 그러한 한 조차.致 內容 增額

도 애 상 했 과연 어 한 가豫算 增額 效果

라는 것 해야 지 않 생각 합니다.再檢討

상 했듯 여러 가지 가 는 해本委員 指摘 問題

들께 해 주시 라 상 마委員 討論 質疑

치겠습니다.

님 에 어;委員長 沈相一 金亨根 委員 豫算調整過程○

리에 말씀드 습니다 여 에 해.本人 所見

계시는 님 계시 말씀해 주시 랍니다.意見 委員

니다 하는( )議事進行發 委員「 」

말씀하; , .委員長 沈相一○

니다 한 해; .趙石萬 委員 趙石萬 委員 圓滿 議進行○

합니다10 .分間 停 要請

지 님께 원만히;委員長 沈相一 趙石萬 委員 議 進○

하 해 필 하니 해10行 分間 調整時間 停 要請

습니다 여러 님들 어떻습니. , ?委員 意見

할 가 싶 우리가 지; .金壽漢 委員 調整 必要○

님께 말씀하신 것 그 동안 칠 동안金亨根 委員 豫算審

하 느낀 말씀하신 것 고 통과하,議 本人 豫算
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는 하고는 별개라고 생각합니다 그러니 해.問題 繼續 議

마쳤 하는 니다.意見

습니다 지 말; .張汶龜 委員 張汶龜 委員 發 金委員○

씀 아주 좋 말씀 고 우리가 어제 하고 늘 연, 檢討

그 마쳤습니다 마쳤 나. .檢討 ……

했 에 여 에 한;趙石萬 委員 議事進行發 發○

하고 해 주發議

빨리 끝내 주; , .委員長 沈相一 發○

여러 가지 다 하 는 살림 하;張汶龜 委員○

는 에 한 것 하고 것 전 다, 檢討 再檢討 發

해 하는 라고 니다 그러나 여 지.展 再檢

가 끝난 것 가지고 가 한다는 것 좀 못 아닌討

가 게 생각합니다 니다. .以上

님 에 해; ,委員長 沈相一 趙石萬 委員 發 金壽漢○

님께 는 간주하고 님 동 간주委員 改議 趙石萬 委員

하겠습니다 그 에 우 님. 金壽漢 委員 改議

아주시 좋겠죠 없죠 님? , ?異議 金壽漢 委員

; .金壽漢 委員○

도 계없겠죠; ?委員長 沈相一 改議發○

; .金壽漢 委員○

그러 저 여쭙겠습니다; .委員長 沈相一 改議 金壽○

님 그 동안 연 계 해 수고하시漢 委員 金亨根 委員

했는 과 말씀드 니豫算審議 本人 所見 意見

는 원만하게 했 좋겠다 러한 가 들어議 進行 改議

습니다 에 해 하 계. ? ?改議 贊成 贊成

합니다 하는( )贊成 委員「 」

에 해 하시는 좀 해 주, .改議 贊成 擧手
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( )擧手表決

니다, .

그 다 에 님께 한 10趙石萬 委員 議進行上 分間 停

해 다시 하고 에 다시 하 는 동10討論 分 以後 開議

가 들어 습니다 님 동 에 해 하시는. 趙石萬 委員 贊成

좀 해 주 .擧手

( )擧手表決

알겠습니다, .

그러 지 가 그 지 가 죠. ? ?過半數 過半數 過

에 해 없지 그러 하 에? 10半數 異議 分間 停

안 나가는 것 하겠습니다.

실내에 한 하고 해10 ,委員長 職權 分間 停 協議

빨리 하도 하겠습니다 합니다. .續開 停 宣

( 3 )議事棒 打

(13 16 )時 分 議中止

(13 44 )時 分 繼續開議

시간 동안 단히 죄 합니다; .委員長 沈相一 續開 宣○

하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

과 같 었 니所管 豫算調整 配付 內譯 計數調整

시 말씀해 주시 탁드립니다 없습니.再調整 部分

?

없습니다 하는( )委員「 」

그러 해 드린, 1992旣 配付 修正案 年度 水資源管理

었 합니다.委員 所管 豫算案 修正案 可決 宣

( 3 )議事棒 打

...................................................................................
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( )參照

상수도사업본 산조정 내역

에 실( )

...................................................................................

에 하고;委員長 沈相一 水資源 傘下 執行部 豫算要求案○

에 해 체적 제가 말씀 드리,增減案 調整案

전에 리에 해 주시 저희들 해專門委員 發表

돕 해 하고 어가도 하겠습니다.整理

좋습니다 하는( )委員「 」

니다; .專門委員 林相德 專門委員 林相德 上水道事業本部○

드리겠습니다.所管 豫算調整 內譯 報告

원 니다 그 에125 6,700 .調整對象 要求額 萬

원 고 그214 8,200 6 1,500調整額 萬 內譯 減額

원 원 니다, 145 3,000 .萬 增額 萬

말씀드리는 게下水局所管 豫算調整 內譯 要求額 全體

아니고 었 만 말씀檢討對象 事業別 檢討對象 額數

드리겠습니다 에 원 고. 103 1,800檢討對象 要求額 萬

그 에 원 니다242 600 .調整 金額 萬

보 원188 3,300 ,調整額數 內容別 增額 萬 減額

원 니다 별지 해 드린 과 동 할 것49 4,500 .萬 配付 內譯

니다.

지; ,委員長 沈相一 專門委員 計數調整額 終的○

여러 님들에게 드 습니다 드린 에 없.委員 報告 報告 內容 異議

습니 ?

없습니다 하는( )委員「 」

그러 수 동안 내지, 水資源委員 所管業務 行政監査

에 여러 님께 많 고 하 습니다.豫算審議 議員
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앞 저희들 나 에 저희들下水局所管 上水道所管

내 습니다만 우리 한강 맑게 하는豫算調整內譯

어 그 동안 고생해 주신 여러 에게 감사드리고 앞, 執

에 열심히 할 수 게끔 히 해行部 管理 監督 徹底

보다 나 한강 울 에게 도民 供給 善 努力

해 주실 것 탁드립니다.

여러 그 동안 단히 수고하 습니다 합니, . 散 宣

다.

( 3 )議事棒 打

(13 49 )時 分 散

出席委員○

沈相一 金亨根 金寅東 朴東奎

具齊南 趙石萬 朴仁浩 金壽漢

張汶龜 金炳植 權光澤 曺沼鉉

廉東秀

專門委員○

林相德




